



Chers adhérentes, chers adhérents,

J'ai déjà mentionné dans mes communications antérieures comme votre adhésion à notre association est précieuse. La mission de retour à l'emploi des salariés en insertion que nous employons n'est possible que grâce à votre engagement de Consom'Acteurs à recevoir et payer les paniers de légumes Bio cultivés à Moirans. De même que les chantiers d'entretien d'espaces verts contribuent à notre mission, grâce aux contrats publics ou particuliers que nous honorons, parfois chez vous.

Depuis la refondation de l'association en *NOUVEAUX* Jardins de la Solidarité en 2013 **des progrès ont été accomplis dans tous les domaines de notre fonctionnement** : le taux de retour à l'emploi, les conditions de travail, l'accompagnement bienveillant des salariés en insertion, nos équipements productifs, l'ambiance entre tous, nos relations extérieures, les équilibres financiers.... En comparaison avec d'autres Jardins du Réseau Cocagne ou d'autres Structures d'Insertion par l'Activité Economique, nous pouvons modestement prétendre avoir un fonctionnement assez harmonieux.

Carole Vinatier Samba la directrice a impulsé et animé peu à peu les concepts de la Gouvernance Partagée entre les salariés mais aussi avec le Conseil d'Administration. Oui le CA s'est adapté à ces concepts nouveaux pour les participants les moins jeunes !

Mais que fait le CA ? la quinzaine de membres élus (lors des Assemblées Générales) se réunit 4 fois par an (le soir) pour entendre la présentation des résultats courants et des méthodes de travail, échanger et décider sur les orientations et objectifs de l'association. Parfois les membres sont sollicités pour un coup de main ponctuel comme pour les portes ouvertes.

Une trentaine de personnes différentes en a fait partie depuis la refondation en 2013. La moitié d'entre elles avaient été cooptées après quelques trimestres d'implication dans des activités bénévoles aux Jardins. D'autres ont rejoint par intérêt, curiosité, amitié...

Nous aimerions de nouveaux et nouvelles candidates afin d'enrichir les échanges. La participation d'adhérents est particulièrement utile. Vos questions et candidatures sont bienvenues (par mail, téléphone ou sur place) auprès de Jeanne, Carole ou moi.

Merci d'avance,

Denis Mulliez, le président de l'association
06 80 59 73 91